



Francia también busca acceder al reparto de las tierras raras de Ucrania

Description

(París) El ministro de Defensa de Francia, Sébastien Lecornu, señaló hoy que desde octubre pasado su país discute con Ucrania la explotación de las tierras raras, ricas en minerales estratégicos, para su empleo en la industria militar gala.

La revelación se produce en un contexto marcado por las presiones del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, para que su par ucraniano, Volodímir Zelensky, acepte un acuerdo que permita a empresas norteamericanas acceder a esos recursos, como el litio, el uranio, el titanio, el berilio y el grafito, pacto que podría firmarse mañana en Washington.

En declaraciones a la cadena Franceinfo, Lecornu precisó que la cuestión de las tierras raras ucranianas se abordó durante una visita a París de Zelensky, el otoño pasado.

“El presidente ucraniano hizo una serie de propuestas, no sólo a Estados Unidos, también a Francia», aseveró el titular, quien afirmó que la cuestión de negociar con estos recursos estratégicos no es una idea de Trump, ya que vino del propio Kiev.

Al respecto, comentó que Zelensky y su equipo manejaron el asunto de las materias primas como un elemento transaccional con París.

Nuestra industria de la defensa demandará una cierta cantidad de recursos para los próximos 30 o 40 años, subrayó.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025